

Essence: Doux enfants, le Père est venu afin de vous enseigner l'art spirituel. Grâce à cet art, vous allez au-delà du soleil et de la lune, dans la demeure de la paix.

Question: Quelle différence y a-t-il entre ceux qui sont fiers de leur *science* et ceux qui sont fiers de leur *silence* ?

Réponse: Ceux qui sont fiers de leur *science* dépensent beaucoup d'argent pour aller sur la lune et dans les étoiles. Ils risquent leur vie et craignent pour leur fusée. Les enfants, vous qui êtes fiers de votre *silence*, vous allez au-delà de la lune et des étoiles, dans la région suprême et cela ne vous coûte rien du tout. Vous n'avez aucune peur parce que vous laissez votre corps ici et que vous vous en allez.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père spirituel est ici et vous donne des explications. Les enfants entendent parler des scientifiques qui continuent à faire des efforts pour aller sur la lune. Ces gens dépensent tant d'argent simplement pour essayer d'aller sur la lune, et pourtant, ils ont très peur d'y aller. Pensez maintenant à vous-mêmes. Quel est votre lieu de résidence? Ils vont sur la lune, mais vous, vous allez au-delà du soleil et de la lune, directement dans la région suprême. Quand ces gens vont là-haut, on les récompense en leur donnant beaucoup d'argent. Lorsqu'ils rentrent de leur voyage spatial, ils reçoivent des centaines de milliers de cadeaux. Ils *risquent* leur vie lorsqu'ils vont là-haut. Ils sont fiers de leur *science*, et vous, vous êtes fiers de votre *silence*. Les âmes, vous savez que vous devez rentrer dans votre terre de la paix, l'élément brahm. Ce sont les âmes qui font tout. Ces âmes aussi partent là-haut, mais avec leur corps. C'est très dangereux. Ils ont peur de tomber et de mourir. Ce sont des arts physiques. Le Père vous enseigne l'art spirituel. En étudiant cet art, vous recevez une immense *récompense* qui dure 21 vies, numberwise, selon les efforts que vous faites. De nos jours, le *gouvernement* organise des *loteries*. Le Père vous donne une récompense et que vous enseigne-t-Il? Il vous emmène vers le sommet ultime, votre demeure. Vous vous souvenez maintenant où se trouve votre demeure et où se trouve le royaume que vous aviez perdu. Ravan vous l'avait dérobé. Vous devez aller maintenant à nouveau dans votre demeure originelle et vous obtiendrez également votre royaume. Personne ne sait que la terre de la libération est votre demeure. Maintenant, regardez d'où vient le Père pour enseigner à Ses enfants! Il vient de si loin! Les âmes sont aussi des *fusées*. Ces personnes essayent d'aller là-haut et de voir ce qu'il y a sur la lune et dans les *étoiles*. Les enfants, vous comprenez que la lune et les étoiles sont les éclairages de cette scène, de même qu'il y a des éclairages pour une pièce de théâtre ici-bas. Dans les *musées*, il y a des néons. Voici donc un monde illimité pour lequel le soleil, la lune et les étoiles procurent de la lumière. Les gens croient que le soleil et la lune sont des déités, mais ce ne sont pas des déités. Vous comprenez maintenant de quelle manière le Père vient vous changer d'humains ordinaires en déités. Il y a le Soleil de la connaissance, la lune de la connaissance et les étoiles *chanceuses* de la connaissance. Les enfants, vous recevez le salut grâce à cette connaissance. Vous allez si loin! Le Père vous a montré la voie pour rentrer à la maison. Sans Lui, personne ne peut rentrer à la maison. Vous le comprenez au moment où le Père vient vous enseigner. Vous comprenez également que c'est seulement quand vous, les âmes, serez pures, que vous pourrez rentrer à la maison. Vous devez devenir pures soit par le pouvoir du yoga, soit par le pouvoir de la punition. Le Père continue à vous dire que plus vous vous souviendrez de Lui, plus vous deviendrez pures. En ne vous souvenant pas de Lui, vous restez impures et vous devrez expérimenter une grave punition. Votre statut est alors détruit. Le Père Lui-même vient ici et vous explique comment vous pouvez rentrer à la maison.

Vous ne saviez pas ce qu'était l'élément brahm ou la région subtile. Au début, les *étudiants* ne savent rien, mais dès qu'ils commencent à étudier, ils comprennent. Il y a des *enseignements* pour des niveaux faibles, et d'autres pour des niveaux élevés. Quand vous êtes reçus à l'ICS (*Indian Civil Service*), on dit que vous êtes *emplis de connaissance*. Mais il n'y a pas de *connaissance* plus élevée que celle-ci. Vous êtes en train d'étudier une *connaissance* si élevée! Le Père vous montre le moyen de devenir purs: les enfants, si vous vous souvenez de Moi seul, vous changerez d'impurs en purs. Les âmes, originellement vous étiez pures et vous résidiez là-haut, dans votre demeure. Quand vous étiez à l'âge d'or, dans une vie de libération, toutes les autres âmes étaient dans la demeure de la libération. Vous pourriez appeler "Temple de Shiva" (Shivalaya) à la fois la demeure de la libération et la demeure de la libération dans la vie. Shiv Baba réside dans la terre de la libération et vous, les enfants, les âmes, résidez également là-bas. C'est la *connaissance* spirituelle la *plus élevée*. Les gens disent qu'ils veulent aller vivre sur la lune. Ils travaillent dur pour cela, et ils font preuve de courage. Ils parcourent des *millions* de kilomètres dans l'espace. Pourtant, leurs désirs ne sont pas comblés, alors que les vôtres le sont. Leur fierté physique est fausse. Votre fierté est spirituelle. Ils font preuve de tant de courage pour toutes ces choses de Maya! Ils sont tant applaudis et félicités! Ils reçoivent beaucoup d'argent; cela représente environ 5 à 10 millions de roupies. Les enfants, vous savez que tout l'argent qu'ils reçoivent va être réduit à néant. Il ne reste que quelques jours. Que se passe-t-il aujourd'hui et que se passera-t-il demain? Aujourd'hui, vous résidez en enfer, et demain vous résiderez au paradis. Il ne faut pas beaucoup de *temps*. Leur pouvoir est physique alors que le vôtre est spirituel et vous seuls le connaissez. Jusqu'où peuvent-ils aller grâce aux pouvoirs physiques? Ils peuvent atteindre la lune et les étoiles, mais ensuite, la guerre commencera et ils mourront tous et leur art prendra fin. C'est le *plus élevé* des arts physiques. Votre art est l'art spirituel le *plus élevé*. Vous allez dans la terre de la paix que l'on appelle aussi la *douce demeure*. Ces gens vont si haut. Calculez à quelle distance vous vous élevez. Mais qu'êtes-vous? Des âmes! Le Père demande: pouvez-vous calculer à combien de *kilomètres* Je vis? Ils peuvent calculer et dire combien de *kilomètres* ils ont parcouru avant de revenir. Ils sont très prudents et pensent à la façon dont ils devront atterrir et à leur chemin de retour. Ils font beaucoup de bruit. Quel bruit faites-vous? Personne ne sait où vous allez, ni comment vous revenez. Vous seuls savez quelle *récompense* vous recevez. C'est *merveilleux*! C'est la merveille de Baba. Personne ne la connaît. Vous pourriez dire que ce n'est rien de nouveau. Tous les 5000 ans, vous continuerez à *faire* la même chose. Vous comprenez très clairement le début, le milieu et la fin de la *durée* de ce *drama* du monde. Vous devriez donc éprouver de la fierté intérieure en pensant à ce que Baba vous enseigne. Vous faites des efforts très élevés et vous les referez. Personne d'autre ne sait ces choses. Le Père est incognito. Il vous explique tellement de choses chaque jour! Il vous donne tant de *connaissance*! Ces gens ne vont que dans des lieux limités, alors que vous, vous allez dans l'illimité. Ils vont sur la lune, mais ce n'est qu'une grande lumière, rien d'autre. La terre semble minuscule vue de là-haut. Il y a une telle différence entre leur *connaissance* physique et votre *connaissance*. Les âmes, vous êtes minuscules, mais vous êtes des *fusées* très rapides. Les âmes résident là-haut, puis viennent ici-bas pour jouer leur *rôle*. Celui-ci est l'Âme Suprême, mais comment peut-Il être adoré? La dévotion doit de toute façon avoir lieu. Baba a expliqué que pendant la moitié du cycle, il y a cette connaissance, le jour, et pendant l'autre moitié du cycle, c'est la dévotion, la nuit. Vous recevez cette connaissance en ce moment, à l'âge de confluence. À l'âge d'or, rien de cette connaissance ne restera et c'est pourquoi cet âge est appelé l'âge de confluence le plus bénéfique. Baba fait de vous tous les êtres les plus élevés. Les âmes, vous allez si loin! Cela vous donne du bonheur. Ils exposent leur art afin de recevoir beaucoup d'argent. Peu importe ce qu'ils reçoivent, vous comprenez qu'ils ne pourront rien emporter de cela avec eux. Tout le monde va

mourir parce que tout va être détruit. Vous recevez maintenant tant de bijoux *inestimables* que vous ne pouvez même pas calculer leur *valeur* ; chaque *enseignement* vaut des centaines de milliers de roupies. Vous les avez écoutés pendant si longtemps. La *connaissance* contenue dans la Gîta a tant de *valeur*. Seule la Gîta est appelée la Gîta *la plus inestimable*. La Gita contenant les directives élevées de Dieu est le joyau de toutes les écritures. Elle est le joyau de toutes les écritures. Les gens continuent de l'étudier, mais ils n'en comprennent ni le sens, ni ce qui arrivera en l'étudiant. Le Père dit: souvenez-vous maintenant de Moi et vous deviendrez purs. Bien qu'ils étudient la Gîta, aucun d'eux n'a de yoga avec le Père. Ils disent que le Père est omniprésent. Ils ne peuvent pas devenir purs. L'image de Lakshmi et Narayan est maintenant devant vous. On les appelle des déités parce qu'ils ont des vertus divines. Les âmes, purifiez-vous, et ensuite vous rentrerez toutes à la maison. Il n'y a pas autant d'êtres humains dans le nouveau monde. Toutes les autres âmes devront rentrer à la maison. Le Père vous donne la *connaissance* la plus *merveilleuse* grâce à laquelle vous devenez très élevés et changez d'humains ordinaires en déités. Par conséquent, vous devriez faire extrêmement *attention* à une telle étude. On comprend également que vous porterez maintenant la même attention qu'il y a un cycle. Vous pouvez comprendre cela. Le Père est content d'entendre vos nouvelles de service. Si vous n'écrivez jamais au Père, on comprend que le yoga de votre intellect a été attiré vers les pierres et les cailloux. On comprend que vous, les âmes, êtes devenues conscientes du corps et que vous avez oublié le Père. Sinon, réfléchissez : dans un *mariage d'amour*, il y a tant d'amour réciproque. Pourtant, au bout d'un moment, certains changent d'état d'esprit et tuent même leur femme. Votre *mariage d'amour* est avec Celui-ci. Le Père vient se présenter à vous. Ce n'est pas quelque chose d'*automatique* ; Il doit venir. Le Père vient quand le monde est vieux. Il vient seulement à l'âge de confluence pour rendre neuf le vieux monde. Le *devoir* du Père est d'établir un nouveau monde. Il fait de vous les maîtres du paradis ; vous devriez donc avoir tant d'*amour* pour le Père! Pourquoi alors dites-vous: "Baba, je T'oublie?" Le Père est si élevé! Personne n'est plus élevé que Lui. Les gens essaient tant d'atteindre la libération; ils essaient de tant de manières différentes. Il y a tant de mensonges et de supercheries. Les Maharishis etc. sont énormément glorifiés. Le *Gouvernement* leur donne alors 5 ou 10 hectares de terre. Ne pensez pas que le *gouvernement* soit *irreligieux*. Certains *ministres* sont *religieux* et d'autres *irreligieux*. Certains ne croient pas du tout en la religion. On dit "*la religion est le pouvoir*". Les Chrétiens ont tellement de *pouvoir* qu'ils ont entièrement avalé Bharat. Il ne reste maintenant aucun *pouvoir* dans cette Bharat. Il y a tant de querelles et de bagarres etc. A quoi ressemblait cette même Bharat auparavant? Personne ne sait comment vient le Père, ni où Il va. Personne ne sait rien. Vous comprenez que le Père vient sur la terre la plus impure et la plus dégradée, là où il y a des alligators et des crocodiles. Les gens sont tels qu'ils mangent n'importe quoi. Les habitants de Bharat étaient totalement végétariens. C'était une terre Vaishnav, n'est-ce-pas? Il y a une immense différence entre les déités qui étaient pures et élevées, et les gens qui en ce moment mangent toutes sortes de choses. Ici, il y a même des cannibales qui mangent des êtres humains. Dans quel état se trouve Bharat? Le Père vous explique maintenant tous les secrets. Baba vous donne toute la connaissance, de A à Z. Vous êtes les premiers à venir sur cette terre, puis la population des êtres humains grandit. Dans peu de temps, il y aura des cris de souffrance; ils ne cesseront de pleurer. Voyez, il y a tant de bonheur au paradis! Voyez le symbole de votre *but* et *objectif*. Les enfants, assimilez tout cela. Cette étude est si élevée! Le Père explique tout si *clairement*! Il explique également la signification du chapelet. La fleur représente Shiv Baba. Ensuite, parce que c'est le chemin de la famille, il y a la double perle. Ceux du chemin de l'isolement n'ont pas le droit d'égrainer le chapelet. C'est le chapelet des déités. Comment ont elles obtenu ce royaume? Parmi vous également, tous sont numberwise. Certains d'entre vous sont capables d'expliquer sans crainte aux autres. Vous dites: "Venez et nous vous dirons des choses que personne d'autre ne peut vous dire." À

part Shiv Baba, personne d'autre n'en a même la connaissance. Qui leur a enseigné le Raja Yoga? Asseyez-vous avec eux et expliquez de façon très douce comment ils ont pris 84 vies et comment ils sont devenus des déités, des guerriers, des marchands et des shudras etc. La *connaissance* que le Père vous donne est si simple, mais vous devez devenir purs et c'est seulement alors que vous pourrez obtenir un statut élevé. Vous êtes ceux qui établissent la paix sur le monde entier. Le Père vous donne votre fortune du royaume. Il est le Donneur; Il n'accepte rien. Ce royaume est la *récompense* de votre étude. Personne d'autre ne peut vous donner cette *récompense*. Par conséquent, pourquoi ne pas vous souvenir d'un tel Père avec amour? Vous vous souvenez de vos pères lokiks tout au long de vos vies; alors pourquoi ne vous souvenez vous pas de votre Père parlokik? Le Père vous a dit que c'est un champ de bataille. Il faut du *temps* pour devenir pur; cela durera jusqu'à ce que la guerre se termine. Ne pensez pas que ceux qui sont venus au début deviendront complètement purs. Baba dit que votre guerre avec Maya se déroule avec beaucoup de force. Elle est si puissante qu'elle conquiert même de très bons enfants. Comment ceux qui chutent peuvent-ils écouter le murli? Ils ne vont pas dans leur *centre*, alors comment pourraient-ils comprendre quoi que ce soit? Maya fait en sorte qu'ils ne *valent pas un sou*. S'ils étudient le murli, ils peuvent rester alertes. Mais ils sont occupés à faire des choses malpropres. Un enfant *sensé* devrait leur expliquer comment ils ont été vaincus par Maya, ce que Baba nous dit et où ils vont cependant. Quand vous voyez que Maya dévore quelqu'un, vous devriez essayer de le sauver afin qu'elle ne l'avale pas complètement. Il faut le rendre à nouveau conscient. Autrement, parce qu'il diffame le nom du Satgourou, il ne pourra pas obtenir un statut élevé. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Apprenez l'art du *silence* auprès du Père et allez au-delà de ce monde limité vers le monde illimité. En nous donnant cette *merveilleuse* connaissance, le Père nous donne une *récompense* tellement grande! Nous devrions en ressentir l'ivresse.
2. Faites du service sans avoir peur et d'une manière très douce. Soyez puissants dans la bataille qui vous oppose à Maya et soyez victorieux. Écoutez le murli, restez alertes et inspirez les autres à rester alertes.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir une âme complètement pure et propre et devenir ainsi complètement digne d'adoration et revendiquer un droit à l'amour de Dieu.

Ayez constamment cette conscience dans votre vie : je suis une âme digne d'adoration qui siège dans le temple de ce corps. De telles âmes dignes d'adoration sont aimées de tous. Même leurs images non vivantes sont aimées de tous. Même si les gens se battent entre eux, ils ont de l'amour pour les idoles, parce que ces idoles ont de la pureté en elles. Alors, posez-vous la question: mon esprit et mon intellect sont-ils devenus complètement propres et purs? Il n'y a pas la moindre trace de saleté en eux n'est-ce-pas? Ceux qui sont complètement purs de cette façon ont droit à l'amour de Dieu.

Devise: Inculquez les trésors de la connaissance et accomplissez chaque acte à chaque instant avec compréhension, car seulement alors serez-vous une âme emplie de connaissance.

*** OM SHANTI ***